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ECONOMIA

Parlamento delle imprese Ue Zanlari:
«Comunicazione corretta per crescere»
Al forum di Bruxelles
sui banchi vuoti
l'arrivederci degli
inglesi (e non l'addio)

Sinfo One In tre anni
previste 40 assunzioni
Paola Pomi: «Nuovi
soci in azienda per
accelerare la crescita.
Anche all'estero»

POSTE ITALIANE

In Emilia 1.319.000 libretti
p Al 30 giugno 2018 erano oltre 2.377.000 i buoni fruttiferi
postali e circa 1.319.000 i libretti postali posseduti dai rispar-
miatori emiliano-romagnoli, con una raccolta che negli ultimi
mesi ha fatto registrare una crescita significativa. Lo comunica
Poste Italiane, I buoni consentono di investire anche piccole
somme, non hanno spese di emissione e di gestione, sono esenti
da imposta di successione. La tassazione è del 12,50%.

FEDERPENSIONATI COLDIRETTI

Grenzi è il nuovo presidente
pGiorgio Grenzi, 69 anni, modenese, presidente dell'associa-
zione Pensionati Coldiretti di Parma, è stato eletto presidente di
Federpensionati Coldiretti, la più importante associazione pen-
sionati del lavoro autonomo di tutta Europa con oltre 800 mila
iscritti. Lo comunica Coldiretti esprimendo soddisfazione e ri-
cordando che in passato Grenzi ha ricoperto diversi incarichi
dirigenziali nella Coldiretti della nostra regione.

pMercoledì, a Bruxelles, si
sono confrontati i sistemi
produttivi dei Paesi Ue, nel co-
siddetto Parlamento Europeo
delle Imprese 2018, alla sua
quinta edizione. Eurocham-
bres ha riunito oltre 750 uo-
mini e donne d'affari, prove-
nienti da 45 paesi europei ,

EMILIA ROMAGNA
IL CONSORZIO
MONTE CIMONE
IN CONFINDUSTRIA

pIl Consorzio del Cimone
è entrato in Confindustria
Emilia-Romagna. Dalla
prossima stagione inver-
nale le imprese dell’Emilia
Romagna potranno così
conoscere in modo più di-
retto le attività della sta-
zione sciistica del Cimone:
diversi sono i «cantieri»
attivi, dall’aumento della
produzione di neve arti-
ficiale alla preparazione
della pista Beccadella.

UNIECO AMBIENTE
MANIFESTAZIONE
D'INTERESSE PER LA
VENDITA OGGI AL VIA

pAl via, oggi, la mani-
festazione d’interesse per
la vendita di Unieco Hol-
ding Ambiente, la divisio-
ne verde di Unieco, società
cooperativa di costruzioni
reggiana in liquidazione
coatta amministrativa dal-
l’aprile del 2017. E’ quanto
annuncia, in un comuni-
cato, lo stesso gruppo emi-
liano secondo cui l’avviso
per la manifestazione d’in -
teresse non vincolante sa-
rà pubblicata sui quotidia-
ni Financial Times, La Re-
pubblica e Il Sole24Ore. Gli
interessati avranno 30
giorni di tempo per inviare
la propria segnalazione.

FEDERCONSUMATORI
GHIDINI
CONFERMATO
PRESIDENTE

pA trent'anni dalla fon-
dazione, Federconsumato-
ri Parma ha tenuto il suo
ottavo congresso. L'assise
si è conclusa con la rie-
lezione del presidente Fa-
brizio Ghidini. L'ambito in
cui si registra la maggior
attività di tutela dei con-
sumatori rimane quella
della telefonia. Segue
quella della tutela dei ri-
sparmiatori che ha supe-
rato l'attività nel settore
delle forniture luce e gas.

SINFO ONE Paola e Patrizia Pomi con i service line manager.

PATRIZIA GINEPRI

pL'obiettivo è chiaro: accele-
rare lo sviluppo per rafforzarsi
in un mercato sempre più
competitivo. Sinfo One, impor-
tante player italiano del settore
It ha scelto di aprire il capitale
al Fondo Agroalimentare Ita-
liano I e alla società tedesca
Tönnies. La maggioranza resta
alla famiglia Pomi, ma con il
nuovo asset societario si può
parlare di vera svolta. Un cam-
bio di passo che porterà occu-
pazione: nei prossimi tre anni
sono previste 40 assunzioni.
«L'operazione a tre che abbiamo
realizzato, con partner francesi
e tedeschi non è stata semplice -
spiega l'ad di Sinfo One, Paola
Pomi - tuttavia le premesse per
una partnership c'erano da
tempo. Il colosso Tönnies, no-
stro cliente da tre anni, ha visto
in noi capacità nel progettare,

nel problem solving, nel creare
team e sviluppare talenti. Stia-
mo parlando del leader europeo
nel settore carni, una realtà che
ha fatto dell'innovazione (infor-
matica compresa) la leva per
crescere e che può contare su un
centinaio di persone dedicate al
settore informatico». Da qui
l'importante sinergia che si av-
vierà. «Ciò che è stato apprez-
zato - prosegue l'ad di Sinfo One -
è la nostra creatività, la capacità
di innovare e di mettere a fattor
comune anche esperienze ma-
turate in progetti totalmente
differenti: ad esempio proprio
per Tönnies abbiamo “sfrutta -

to” soluzioni messe a punto in
realtà quali Toyota o Consorzio
Casalasco del Pomodoro, com-
pletamente diverse per settore o
dimensioni. Operiamo in molti
settori ma la ricerca nel food ci
sta particolarmente a cuore».
Il fondo Fai I, sponsorizzato
da Unigrains, storica holding
di investimento francese spe-
cializzata nella filiera agroa-
limentare, sarà invece un al-
leato importante per suppor-
tare la crescita organica ed
esterna, in Italia e all'estero.
Negli ultimi 7 anni Sinfo One
ha registrato una crescita del
72% e con queste basi si apre

un nuovo corso. « Tre azionisti
e il management confermato
al 100% - sottolinea Paola Pomi
-. Continueremo a fare ciò che
stiamo facendo, con i partner
e con le università con cui col-
laboriamo da anni. Non solo.
Abbiamo una quota del 20% di
fatturato estero, che rappre-
senta una prospettiva interes-
sante per chi investe. Ora ci
prepariamo ad una fase di ac-
celerazione, i focus tecnologi-
ci restano gli stessi, in un set-
tore come il nostro ad alto
trend di innovazione. Per que-
sto abbiamo la necessità di ac-
cogliere talenti, per ampliare
la nostra squadra di cui siamo
molto orgogliosi, anche se non
è facile. Non ci sono ingegneri
disponibili sul territorio, cer-
chiamo ragazzi disposti a
viaggiare, siamo selettivi. In
una società di consulenza bi-
sogna vedere al di là del sa-
crificio: è una grande oppor-
tunità di crescita. Sono molte
le persona che si sono formate
in Sinfo One e poi sono passate
a occupare posizioni di rilievo
in aziende clienti».
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Scienze della vita Il settore
vale il 10% del Pil italiano
Farmaceutica, biotecnologia e dispositivi
medici, a Bologna tre giorni di confronto

pMedicina di precisione, te-
rapie personalizzate, innova-
zione e ricerca. Il settore delle
«scienze della vita», che com-
prende l'industria farmaceu-
tica, quella biotecnologica e la
produzione di dispositivi me-
dici, continua a crescere e va-
le ormai il 10% del Pil italiano.
E proprio sulla rapida evolu-
zione del settore i protagoni-

sti della ricerca scientifica,
della sanità, ma anche dell'in-
formatica a servizio della sa-
lute si stanno confrontando
in questi giorni a Bologna nel
corso della quinta edizione di
«Meet in Italy for Life Scien-
ces». Gli iscritti, provenienti
da 36 Paesi, sono 150 imprese,
130 start-up, quasi 70 tra uni-
versità, centri di ricerca, clu-

ster e parchi tecnologici e 23
investitori. Le Scienze della
vita rappresentano un settore
ad alto tasso di ricerca e svi-
luppo e proprio per questo ri-
sulta cruciale il ruolo chiave
di promozione dell’innova -
zione e internazionalizzazio-
ne delle pmi svolto dalla rete
della Commissione europea
Enterprise Europe Network.
Nella tre giorni bolognese so-
no previsti oltre 1.700 incon-
tri one to one durante il Bro-
kerage Event, dedicato agli in-

contri bilaterali. «La nostra
regione, prima in Europa per
potenza di calcolo - ha aggiun-
to Stefano Bonaccini, presi-
dente della Regione Emilia
Romagna - rappresenta un
territorio privilegiato per at-
trarre investimenti e inter-
cettare nuovi trend di crescita
a livello globale, consideran-
do anche il ruolo svolto dai big
data e dalla medicina perso-
nalizzata e di precisione».

r.eco.
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CISITA INFORMA

ANALISTA PER
IL SISTEMA BANCARIO
pL’analista programmatore
specializzato in sviluppo di ap-
plicazioni per il sistema infor-
mativo bancario raccoglie ri-
chieste, necessità e indicazioni
del cliente, analizza i processi
aziendali e ne valuta la fat-
tibilità economica e tecnolo-
gica; collabora alla definizione
di applicazioni di finanza ban-
caria, analizza le funzionalità
degli applicativi del sistema in-
formativo Il corso è rivolto a chi
ha la residenza o il domicilio in
Emilia-Romagna, un diploma o
una laurea in indirizzo infor-
matico e conoscenze di base di
uno o più linguaggi di pro-
grammazione. Il percorso è gra-
tuito, cofinanziato dal Fse PO
2014-2020 e dalla Regione. Sca-
denza iscrizioni: 22 ottobre
2018. Info: Carlotta Petrolini,
petrolini@cisita.parma.it

IFTS – TECNICO PER
LA FABBRICA DIGITALE
pIl corso Ifts «Tecnico per la
progettazione e lo sviluppo di
applicazioni informatiche per
la fabbrica digitale» è altamen-
te specializzato e vuole pre-
parare figure tecniche esperte
nella realizzazione, installazio-
ne e manutenzione di appli-
cazioni software per la trasfor-
mazione digitale dei prodotti e
dei processi. Le iscrizioni sono
aperte fino al 5 novembre 2018
ore 13. Info: Alessandra Pistilli,
pistilli@cisita.parma.it

IFTS – INDUSTRIAL
CONTROLLER
pIl corso Ifts «Tecnico per il
controllo industriale – indu -
strial controller» è un percorso
altamente specializzato che
prepara figure tecniche esper-
te con il compito di imple-
mentare il sistema di moni-
toraggio degli indicatori eco-
nomici, finanziari e industriali
relativi a una commessa, ad un
reparto o all’azienda nel suo
complesso. Le iscrizioni sono
aperte fino al 5 novembre 2018
ore 13. Info: Alessandra Pistilli,
pistilli@cisita.parma.it

che hanno la possibilità di
«diventare» membri del Par-
lamento europeo per un gior-
no, discutendo su alcuni temi
cruciali oggi al centro del di-
battito politico. Tra i rappre-
sentanti italiani era presente
anche il presidente della Ca-
mera di Commercio di Parma
e della Ssica Andrea Zanlari.
«Come presidente di un im-
portante centro di ricerca, la
Stazione sperimentale per le
conserve alimentari di Parma
- ha sottolineato nel suo inter-
vento - l’Europa significa cre-
scita, ambizione, apertura in-
ternazionale: aspetti che sono
indispensabili per la soprav-
vivenza della nostra struttura.
Come imprenditore e cittadi-
no, vedo in Europa un dibat-

tito confuso, spesso strumen-
talmente fuorviante. Non si
colgono le opportunità e non
ci sono elementi necessari per
dotarsi del giusto spirito cri-
tico. Ritengo che il futuro del-
l’Europa inizi da una corretta
comunicazione, ossia arrivare
al singolo cittadino con mes-
saggio chiari; questa deve es-
sere la sfida delle istituzioni di
Bruxelles. Le risorse non sem-
brano essere un problema, ma
serve un nuovo passo». Zanla-
ri ha anche segnalato una cu-
riosità. Sui banchi dei colleghi
del Regno Unito è apparsa una
serie di cartelli espliciti: un ar-
rivederci che non vuole essere
un addio all'Europa.

P.Gin.
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